

Sujet : [INTERNET] Projet éolienne

De : ...@neuf.fr

Date : 07/12/2018 17:30

Pour : pref-icpe-contact-public@nievre.gouv.fr

Qu'est ce que l'écologie ?

SCIENCE QUI ÉTUDIE LES RELATIONS DES ÊTRES VIVANTS AVEC LEUR ENVIRONNEMENT.

Le mot AVEC est important. Il ne s'agit pas de léser l'un au profit de l'autre.

Il convient donc d'avoir un regard global sur notre environnement et non pas de se focaliser sur un point en l'occurrence le réchauffement climatique uniquement.

On l'a vu par le passé ; le changement des ampoules par exemple n'a rien d'écologique car si l'on consomme moins d'énergie on pollue avec le mercure que l'on ne sait pas recycler.

Il en sera de même avec les éoliennes qui sous couvert de moins polluer en comparaison des centrales à charbon, pollueront notre regard, nos comportements par l'émission d'ondes magnétiques et le sol puisqu'il faut bétonner le sol sur plusieurs mètres pour les ancrer, et enfin catastrophe naturelle pour la faune avec la mort programmée d'oiseaux. Il faut donc avoir un certain recul avant de se lancer dans de tels projets qui seront irréversibles.

D'autres possibilités existent comme le photovoltaïque. Petite info : l'Europe qui subventionne les énergies renouvelables stoppe ses subventions sur l'éolien pour se porter sur le photovoltaïque.

Quid des éoliennes dans 20 ans ?

En ce qui concerne le projet du parc nivernais, si l'on construit des éoliennes de 180m pour aller chercher le vent c'est que celui n'est pas suffisant dans cette zone. Alors pourquoi s'obstiner ?

Une éolienne ne peut pas stocker l'énergie et celle qu'elle fournit est minime au regard de ce que l'on consomme. Il faudrait 1 éolienne tous les 200m entre Orange et Lyon pour remplacer une centrale nucléaire.

Et enfin pourquoi dans les autres pays la distance entre les éoliennes et les habitations est au minimum de 1km voire 5km alors qu'en France elle n'est que de 500m.

Aucune étude n'a infirmé la nocivité des éoliennes pour l'humain.

Pourquoi prendre le risque d'un dérèglement humain et animal ?

Il serait temps de mettre à plat ce dossier sur le dérèglement climatique en écoutant tous les scientifiques qu'ils soient POUR ou CONTRE.

Ne faisons pas de l'écologie un totalitarisme qui serait contre productif.

Sommes nous prêts à payer notre électricité 50% de plus qu'à l'heure actuelle ?

La triste actualité nous montre que NON ; nous en sommes même incapables !

Soyons raisonnables et sachons prendre le temps de la réflexion.

Stop au projet éolien du parc nivernais.

Marie Cécile B